News frum the file as and revumbers mension for fur agruhan antigaturess

NOTICIAS DE LOS CAMPOS Y MÁS ALLA

Noticiero para un proceso globál contra los G8

Hola.

los días de disenso contra los G8 se están acercando. Diferentes redes están coordinando la preparación de infraestructrura y facilitación de las protestas en Alemania tanto cómo más y más redes en todo Europa (vease nuestra lista de contactos en los países diferentes).

Ahora mismo otra cuestión se está acercando al centro de un debate que está calientemente discutida: ¿Que vamos a hacer?

¿Que forma va a tomar nuestro protesta colectiva y cómo va a ser lo más efectivo? ¿Cómo vamos a hacer visibile nuestra critica radicál de los G8 y el capitalismo global? ¿Y cómo les vamos a lastimar a lo máximo?

En Alemania y en otros lados hay variós propositos en la mesa. Bloqueos macisos o pequeños decentralizados. Cerrar las calles o ataquear la zona roja. Acciones directas en la región contra varios blancos o difundirse sobre toda Alemania. ¿O todo eso al mismo tempo?

Parece claro que no somos suficientes para difundir nuestras fuerzas extensamente pero al mismo tiempo no podemos permitirnos que nos pueden sobrever y asi tratar facilmente. Y quizás somos más de lo que aparece. No podemos dar una reflección plena de todas las discusiónes aca. Pero sí queremos invitar a toda la comunidad global a pensar sobre estas cuestiónes estratégicas y a venir al encuentro del trabajo en redes en febrero para discutirlos.

El colectivo de los colectores.

DISSENT MÁS X EN OSNABRÜCK:

El ultimo encuentro salió bastante productivo. La mayoria del tempo se gastó en disctur la así llamada coregrafía de protesta. Antes del comienzo de la Cumbre de los G8 DISSENT MÀS X usará el transporte del Castor, encuentros de ministros que se están acercando, la conferencia de guerra en Munich y el OPERNBALL en Frankfurt para calentarse y movilizar.

En Heiligendamm nuestros protestas se van a enfocar en agricultura global [domingo], migración [lunes], y guerra y militarización [martes] – precedido por actividades contra el « bombing range » en Wittstock [domingo].

En el momento en que las delegaciónes de los G8 están por llegar en el aeropuerto de Rostock-Laage, el tiempo de bloqueos y encierre va a comenzar...

Quizás el proyecto más ambicioso sobre lo cual tenemos un consenso consta en realizar una manifestación grande desde Bad Doberan y trés lugares más a Kempinski / Heiligendamm.

Había una tendencia de preferir campamiento junto con otros grupos enrollados en los protestas para ser visibile y de mente abierta — ¡¡¡pero de sí conservar autonomía en estructura y en llegar a decisiones!!!

La parte DISSENT de un campamiento tal tiene que ser non-comercial y libre de personas de seguridad y cameras. Hay gente ya buscando para lugares buenos. Más que una decena de grupos trabajando se encontraon en Osnabrück, algunos grupos nuevos se brincaron con nosotros, por ejempolo el colectivo de bicicleta en acción y un grupo trabajando en cómo tratar los medios de comunicación bourgeoises y de masa. Otro grupo quiere establecer un punto de contacto en caso

News frum the filerds and heyund news retter fur a gruhan anti garecess

de que tengamos que ocuparnos con que pueda pasar acoso sexual ; otros introducieron la idea de « padres en acción ». partes del grupo interncaionál de trabajo también se encontraron ; la mayoría de los tópicos discutidos (conceptos de acción, visas, acciónes en las fronteras, asuntos legales) van a estar presente en la invitación al encuentro internacional en los proximos campos.

El protocol del encuentro va a ser mandado por correo a traves de la lista g8int@lists.riseup.net próximamente.

¡CUENTANOS SOBRE ESO!

Incluso un més después de que se dio la luz del día a *Los campos y más allá* todavía hay tiendas de información y squats dónde los buscarás en vano. Para obtener una idea dónde se necessita más esfuerzo para distribuir la información por favor danos algún feedback corto sobre dónde ya se ha distribuído. También sempre nos ponemos felices en lo que oímos de traducciones – por favor mandasenos. Nosotros podemos hacer el diseño y meterlos en la página web.

Concurso Transorbital de SLOGANS

Confunde la policía – se otra persona para un momento!
Para hacer nuestra protesta tan multilingual como posible quisieramos colecionar slogans en diferentes lenguajes para colocar un pequeño folder.
Cuentennos sus éxitos numero uno!

NOTICIAS

+++Hamburgo, fin de septiembre: La "allianza no santa de detonar presas» pone fuego al coche de los jefes de la companía de créditos y seguros Hermes en Alemania y lanza fuego contra la casa de otro. Hermes organiza garantías financieras que el gobierno alemán le da al investimiento de companías en otros países; en eso más frecuentemente siguen a principios imperialistas que a reglas sociales o ecologicas.. pronto se decidirá sí una garantía así se dará a la construcción de la presa ILISU en turquía. El grupo conovoca a flotar el G8 en vez de eso!! +++ 29.09.-4.10. México: Protesta contra el encuentro de los G8 + 5 cumbre alternativa para justicía climatica y convergencia contra los G8. [http://contrag8.revolt.org] +++ al mismo tiempo, en el lado Arizona de la frontera: grupos indígenos se encuentran en la "Cumbre de la frontera de las Americas" para manifestar su protesta contra la policia de frontera del gobierno de los EEUU – la extensión planeada del muro cortará por sus tierras y ya está militarizando sus vidas [http://www.earthcycles.net] +++ 3.10. Berlin: los caoticos sin nombre queman varios coches de companías involucrados en energía nuclear así que varios otros [coches] caros para protestar contra los transportes nucleares y los G8 [interim 644] +++ 4.10. Oldenburg: los refugios del campaniento local de deportación empiezan una huelga que está apoyado por varios manifesticaiones y una visita autónoma en la casa del director del mismo campamiento. los refugios todavia se niegan al alimento "ofrecido" en la cantina y los trabajos-un-euro, un tipo de trabajo pobremente pagado y esforzado +++

COMUNIDAD ANTI G8 EN ROSTOCK

No nos queremos quedar <u>sol@s</u> - <u>junt@s</u> les vamos a dar duro. Crean 1,2,3,4,...y más proyectos Anti-G-8 en Rostock!!

La resistencia de izquierda radical contra los G8 ahora está organizando ya en el lugar desde septiembre.Podemos ofrecer infraestructura para otr@s activistas por

News frum the filerds and heyund news retter fur a gruhan anti garecess

ejemplo para alocación en las noches, obtener contacto con los locales y quedarse para vivir más tiempo. hay bastanten espacio para más que 6 personas para moverse inmediatamente a Rostock.

Viniendo de fondos y regiones diferentes el proyecto ya tiene conecciones buenos con movimientos de izquierda alemán e internacionál, pero definitivamente queremos que se haga más variado e internacionál.

Siéntese invitad@ a contactar, visitar y organizar junt@s.

Contacto: <u>big-8@web.de</u> wiki: <u>http://anarchopedia</u>.

G8 & Agricultura

El grupo trabjando quiere organizar un día de de acción que tiene su foco en agricultura internacional durante la cumbre de los G8.

Mientras ese tema no está 'radicando en la izquierda europea con tanta fuerza, nosotr@s lo consideramos muy importante politicamente involucrarnos con las luchas mundiales contra la industrialización de agricultura, contra la expropiación forzosas y el desalojo de campessinos pequeños de sus tierras y contra la ventaja de los grandes empresas de semilla internacionales

A pesar de nuestras fuerzas débiles esperamos que de alguna manera vamos a lograr en organizar un día de acción mundial el 3 de junio del 2007. Apoyo está muy bienvenido. Encontrarás « Una convocatoria para acciónes mundiales contra Agrinegocio mundial durante la Cumbre de los G8 en junio 2007" en la página web de Dissent [http://dissentnetzwerk.org/node/8] La dirección de contacto con el grupo trabajando es g8_landwirtschaft@yahoo.de.

G8 viene a la feria anarquista de libros.

El día 21 de octubre 2006 la feria anarquista de libos cómo todos los años tomó lugar en Londres. Cientos de personas estuvieron populando los muchos postes con libros y volantes, información de cualquier tipo, y una de las más importantes atracciónes en el espacio de talleres era la reunión sobre el G8 del año que viene. A las gentes en la reunión se los había contado brevemente sobre los eventos en Rusia y los planes para bloqueos y campamientos alrededor de Rostock y Heiligendamm el año que viene. Después el debate siguió hacía cuales pasos estarán por tomar en camino a movilizar en la Gran Bretaña.

Se decidió que una movilización de tamaño grande era tan posible como necesario. Se creó un grupo de trabajo para preparar un encuentro durante la movilización para el G9 del 2005 en Escocia y las gentes coincidieron en hablar con sus grupos de referencia o sus grupos de acción en regresar de la feria. La atmósfera era positiva y constructiva y con alegría estamos esperando un montón de huéspedes britanicos en Alemania el año que viene.

Para más infromación vease dissent.org.uk o inscribase a la lista de correos de dissent!UK.

PROCESO TRANSNACIÓNAL DE TRABAJO EN REDES SOBRE MIGRACIÓN

De Warsowia en Polonia vía Nouakott en mauretania hacía Glaskow en el reino Unido y Marruecos en frente de las rejas de la frontera en Ceuta: En decenas de ciuades en Europa y Africa un día internacional contra el control de la migración tomo lugar el día 7 de octubre.

News frum the literal and revumbers frews retreated as a substitution of the literal and the substitutions.

Y « cruzando las fronteras », un noticiero transnacional de movimientos y luchas de migración, apareció la primera vez en la misma fecha (para los dos véase http://noborder.org) .

Después de varias conferencias en los ultimos meses el proceso de trabajo en redes referiendose a migración ha obtenido otro nivél de comunicación y cooperación. Sí queremos luchar contra el proceso inhumano de la asi llamada externalización, los intentos de la Union Europea de esforzar y extender control de migración hacía paises africanos y de Europa del este en un futuro cercano tenemos que desarollar e intensificar actividades transnacionales. La proxima oportunidad de obtener consciencia publica son el Foro Social Mundial en nairobi el proximo enero y los protestas contra los G8 en junio del 2007en Alemania.

Referiendose a Anti-G-8 un programa provisional tratando el tema de la migración se está preparando mientras tanto. incluyendo un día de acción sobre migración el 4 de junio en Rosotock, un día antes de que empazarán los bloqueos contra la cumbre.

INTRODUCCION AL GRUPO INTERNACIONAL DE MEDICOS

Ese grupo se fundió durante la reunión del Camp Inski en Alemania en agosto del 2006. La meta principal de nuestro grupo es facilitar el intercambio de experiencia e ideas que están apuntando a la creación de una red para mantener un nivel básico de subsistencia de salud para l@s participantes de los protestas contra los G8 en Alemania en el 2007. Los miembros de nuestro grupo en trabjo son medicos o enfermer@s con experiencia [también la calle]. Somos hombres y mujeres de edad diferente vvenimos de diferentes países de todo el mundo. Nuestra meta es anticipar y tratar con algunos de los retos que cualquiera tendrá que confrontar que quiere proveer atención médica Estámos apuntando a organizar cosas logisticas y de comunicación, materiales cómo de transporte y de relevancia médica, alojamiento/ espacio clinico, organizacion referiendose a lugares de campamiento, cuestiones legales que los/-as medicos/-as tendrán que enfrentar, y mucho más. También deseamos hacer más fuertes a l@s demas activistas en cuidarse a ell@s mism@s y a sus camaradas. Vamos a hacer eso vía darles toda la información y experiencia para todos niveles de comodidad sobre cuestiónes de salud en general y en acciones particularmente.

También vamos a proveer varias oportunidades de entrenamiento medico actualm para acitivistas que están interesados.

Sobre salud en general: dissent.org.wiki.